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A Prefeitura de Palmeira, hoje, não pode firmar
convênios e contratos para receber recursos dos
governos estadual e federal, uma vez que não
consegue a certidão liberatória emitida pelo
Tribunal de Contas do Paraná. A situação já havia
sido registrada no início do ano e volta a acontecer
porque a administração municipal não comprova o
recebimento de valores de parcelas de dívidas de
pelo menos três negociações, todas elas envol-
vendo o ex-prefeito Altamir Sanson (PSC).

  
Na sessão da Câmara Municipal na terça-feira (13), foi aprovado
requerimento do vereador Arildo Zaleski (PSC), que solicitou abono em
sua falta na sessão ordinária do último dia 6 devido a viagem à Brasília,
integrando a comitiva do prefeito Edir Havrechaki (PSC). Na sessão, o
vereador relatou as atividades em Brasília, entre visitas a gabinetes de
deputados, audiência com o ministro da Saúde, Alexandre Padilha, e
conversa com técnicos de ministérios. Nas última oportunidades em
que foi a Brasília, o prefeito levou junto um vereador da base aliada.
Quem será o próximo?

 
O bairro da Vila Rosa corre o risco de ficar sem
escola municipal, visto a intenção da Secretaria de
Estado da Educação utilizar o prédio da Escola
Municipal Gabriel Prestes - propriedade do Estado
- para a instalação de uma escola estadual. Se
isto for confirmado, a Prefeitura de Palmeira deve
investir na construção de um novo prédio para
abrigar turmas de 1º a 5º ano. Desde 2010 cogita-
se a construção da nova escola, mas o assunto
ainda não saiu do papel.

 
O prefeito de São João do Triunfo, Marcelo
Hauagge (PSC), recebeu documento da Secreta-
ria de Estado do Desenvolvimento Urbano
(SEDU) que autoriza abertura de licitação no valor
de R$ 2.516.500,00 para ser aplicado em três
lotes, que serão usados em aquisição de equipa-
mentos rodoviários. Os recursos são oriundos do
Programa Paraná Urbano, pelo Sistema Financei-
ro de Ações Municipais.

 
A revisão da Lei Orgânica do Município de Palmei-
ra, ao contrário do que intencionava a administra-
ção municipal, deve ser trabalho exclusivo dos
vereadores, sem a participação do Executivo.
Vereadores não aceitaram formar comissão
bipartite para revisar a lei maior do município e
realizarão a tarefa por conta própria. Já a revisão
de outras leis pode ser feita por comissões com
participação de representantes dos dois poderes.


Somente nos seis primeiros meses de 2013 (janeiro a junho), o programa Bolsa Família destinou R$
1.042.878,00 para beneficiários do município de Palmeira. O cadastro dos favorecidos tem 1.668 nomes,
em sua absoluta mães, que receberam valores que oscilam entre R$ 64,00 e R$ 2.952,00. Os pagamen-
tos são feitos mensalmente para famílias cadastradas pelo Ministério de Desenvolvimento Social, que
devem comprovar requisitos para receber o benefício do governo federal.


O modelo de rodovias concedidas no

Paraná, com cobrança de pedágio, tem mais de
15 anos e, neste tempo, o que se viu foi pouca reação aos abusos
cometidos. O principal deles é o preço escorchante, que permitiu às
concessionárias, segundo estudo apresentado pelo deputado
Cleiton Kielse na reunião da CPI do Pedágio da Assembleia
Legislativa, na última terça-feira, uma arrecadação de R$ 20 bilhões
e o investimento de R$ 3 bilhões na melhoria das rodovias. Isto
significa que do total arrecadado foram utilizado para melhorar as
condições das pistas somente 15% da receita. O dado mostra a
desproporção entre receita e investimento e dispensa comentários.

O Anel da Integração, peça de campanha o ex-governador Jaime
Lerner, penaliza qualquer cidadão que se arvore em realizar viagens
com trajetos com mais de 200 quilômetros. No caso dos
palmeirenses que vão e voltam de Curitiba, a pena é pagar quatro
vezes a tarifa, desembolsando perto de R$ 30,00 para um trajeto de
menos de 200 quilômetros. O peso do pedágio no custo dos fretes e
preço final dos produtos poucas vezes é citado, pois há uma aceita-
ção tácita do modelo que só há pouco começou a ser quebrada por
alguns setores que já não suportam tamanha exploração.

Dinheiro do negócio pedágio à parte, outra constatação levantada
pela CPI da Assembleia é com relação à segurança que o modelo
proporciona aos usuários. O número de acidentes nas rodovias
pedagiadas, especialmente aqueles com vítimas fatais, revelam que
segurança é um item que não pode ser nominado pelas concessio-
nárias como benefício ao usuário. Sem brincadeira, muita gente está
paga, e paga caro, para morrer nas rodovias concedidas no Paraná.

As concessionárias já avisaram que não alteram sua posição:
não baixam o valor das tarifas nem realizam obras além do que está
previsto em contrato. Estão certas, pois os contratos dão a elas este
direito. Errados estão os contratos, com muitas concessões às
empresas e poucas ao usuário. O governo do Estado, que deveria
por dever moral e direito constitucional agir em defesa da população,
informa estar negociando com as concessionárias. E só. Estas
posições também não carecem de comentários, pois falam por si.

Muitos continuarão pagando caro, por muito tempo ainda, para
morrer nas rodovias pedagiadas e inseguras do Paraná.
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Sem votações polêmicas e
com a pauta com poucas matéri-
as, a sessão ordinária da Câmara
Municipal, na terça-feira (13), con-
tou com a participação de aproxi-
madamente 20 estudantes do 2º
ano do ensino médio do Colégio
Sagrada Família. Na sessão fo-
ram votados dois requerimentos e
um projeto de decreto legislativo.

O vereador João Alberto Gaiola
(PDT), em sua explicação pesso-
al, fez menção a presença dos es-
tudantes na sessão, comentando
que o expediente  continha temas
extremamente pacíficos, sem mui-
to repercussão e não parecendo
muito interessantes para quem
assiste. “De vez em quando a ses-
são parece um tanto monótona,
mas nem sempre é assim, as ve-
zes aqui a discussão é bastante
acalorada”, explica Gaiola.

Mário Wieczorek (PP) aprovei-
tou a fala de Gaiola e comentou
sobre o projeto de lei de sua auto-
ria que está em fase de elabora-
ção, que pretende criar o Parla-
mento Jovem para estudantes das
escolas municipais e estaduais
para que, desde cedo, os cidadãos
entendam como funciona a políti-
ca. A proposta deve prever a esco-
lha de nove representantes de es-
colas ou comunidades que pode-
rão apresentar propostas para que
os vereadores avaliem e até ofe-
recer como projetos de lei ou indi-
cações. “Pela internet ou pelo
Facebook vocês jovens poderão
acompanhar e até contribuir com
sugestões para a criação deste

projeto, disse Wieczorek.
O presidente da Câmara, vere-

ador Fabiano Cassanta (PR) pa-
rabenizou os jovens presentes e
lamentou a ordem do dia ser pe-
quena e com isso o contato dos
jovens com o Legislativo não ser
tão expressivo. Cassanta disse
que o site da Câmara está à dis-
posição para visitas. “É bem
explicativo, bem fácil de manuse-
ar, lá tem todos os passos das
comissões, tem os projetos de lei,
os prazos para análises, tem a or-
dem do dia, entre outros. Acessem
quando puderem, temos uma pá-
gina no Facebook que é atualiza-
da juntamente com o site quase
que diariamente com notícias do
Legislativo”, disse o presidente.

Cassanta reforçou dizendo que
os jovens são o progresso da ci-
dade e quanto mais conhecimen-
to tiverem das leis e do trabalho
do vereador, amanhã ou depois
poderão sentar em nosso lugar. “O

projeto do vereador Mário é uma
iniciativa boa e esperamos que no
máximo no próximo ano já esteja
em funcionamento para a
politização de jovens”, concluiu.

O estudante Gabriel Richard
Silva conta que sua turma foi à Câ-
mara por sugestão da professora
de Filosofia. Para ele é importante
que os jovens conheçam a politica
desde cedo, pois serão o futuro da
política. “Não sabemos muito so-
bre o funcionamento, sei que são
discutidas as maneiras de gover-
nar, como também que são vota-
dos projetos de lei propostos pela
prefeitura e pelos vereadores”, co-
menta o estudante.

Ordem do dia
Em única discussão, na ordem

do dia, foi aprovado projeto de de-
creto legislativo que referenda con-
vênio entre a Prefeitura de Palmei-
ra, por intermédio da Secretaria de
Assistência Social, com a Associ-
ação Menonita Beneficente (AMB).



No uso da palavra durante a
sessão da Cãmara Municipal na
terça-feira (13) o vereador Arildo
Zaleski (PSC) relatou aos verea-
dores sobre a sua viagem para
Brasília, juntamente com o prefei-
to Edir Havrechaki (PSC), na se-
mana passada. Segundo ele, a
comitiva palmeirense visitou o de-
putado federal Hidekazu Takayama
(PSC-PR), como também, o depu-
tado André Vargas (PT). Zaleski dis-
se que foram entregues aos par-
lamentares as reivindicações para
construção de escolas nas comu-
nidades da Vila Rosa e Queima-
das, entre reformas e ampliações
de outras escolas do município.

“Tivemos também uma audi-
ência com o ministro da Saúde,
Alexandre Padilha, na qual o pre-
feito solicitou auxílio do ministério
para Palmeira pelo Programa Mais
Médicos”, informou o vereador.

Ainda no Ministério da Saúde,

Zaleski contou que estiveram no
setor de certificação de filantropia,
para saber se havia alguma pen-
dência na documentação da San-
ta Casa de Palmeira, impedindo
que a instituição recebesse o cer-
tificado, que é um dos critérios
exigidos para receber recursos
públicos.

“Pudemos verificar as pendên-
cias para orientar o hospital a en-
caminhar a a documentação
exigida para a certificação e o
cumprimento de mais um quesi-
to que garantirá o recebimento de
recursos municipais”, disse o ve-
reador.

Benefícios
Zaleski contou também que di-

versos contatos foram efetuados
com técnicos do Fundo Nacional
de Desenvolvimento da Educação
(FNDE) e Ministério da Previdên-
cia Social em busca de mais be-
nefícios para Palmeira.
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IMÓVEIS Á VENDA/URBANO
Lote Comercial no Centro - 529m² (14,50m de frente). R$
350.000,00
Sobrados em Condomínio fechado c/ aprox.  75m² (+
13,80m²)  cada unidade contendo : 3 dorm., 2 WC, sacada,
sala,  copa, cozinha, área de serviço, churrasqueira,
playground, área verde, garagem externa e interna, portão
eletrônico . Segurança e Comodidade para sua família -
Rua Moisés Marcondes/Centro Valor R$ 180.000,00.
Casa Alv. 90 m², 3 Dorm, sala, cozinha, lavanderia, churras-
queira /Rocio I R$ 160,000.00.
Casa Alv. 90 m², 3 Dorm, sala, cozinha, copa, banheiro,
garagem, área de serviço – Regina Viória R$ 150.000,00.
Apartamento 87,00 m² 2 Dorm, sala, BWC, cozinha, la-
vanderia, garagem, despensa R. Conceição/Centro R$
160.000,00.
Lote c/ aprox. 1.400m² contendo 2 casas em alv. c/ aprox.
217m²/ Vila Maria R$ 350.000,00.
Lotes Parque dos Franceses a partir de R$ 80.000,00 360m²
p/ constr. Imediata.
Casa Alv. 68m², 3 Dorm, sala, cozinha,banheiro (lote c/
577m²) /Vila Rosa R$ 160.000,00.
Lote com aprox. 219m² ( 11,50m x 19m ), ótima localização,
situado junto a rua Afonso Schamne ( beco do fontana ).
Valor : R$ 128.000,00.

IMÓVEIS Á VENDA/RURAL
Chácara com 1 alq. e 5 litros Santa Bárbara R$ 120.000,00.

Lote com 513m² (13,50x38) R. Jesuíno Marcondes/Cen-
tro R$ 250.000,00 .
Lote com 510m² (15x34) R. Querobina Marcondes de Sá/
Vila Maria R$ 235.000,00.
Lote com 960m² (24x40)  Esquina da Av. Nacim Bacila c/

R. Gabriel Prestes/Vila Rosa R$ 300.000,00.
Chácara com aprox. 3,5 alq. Vileiros R$ 180.000,00.
Casa no Bela Vista, lote com área de aprox. 320m ( 12 x
26,50 ), contém 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, rua
sendo pavimentada, situado junto a rua Antônio Victório
Vianna. Valor : R$ 95.000,00.
Imóvel em fase de construção,  situado junto a rua Edgar
Albuquerque (Vila Boles), aprox. 60m² , 2 dorm., banhei-
ro, copa/sala, cozinha, área de serviço, ótima localiza-
ção, lugar muito tranquilo. Valor : R$ 130.000,00.

LOCAÇÃO
Aluga Sala Comercial c/ aprox. 100m² Rua 7 de Abril
(sobreloja comercial AG).
Sobrados, 2 quartos, 1 escritório, 2 WC, cozinha, sala,
lavanderia, churras., despensa. Moises Marcondes, cen-
tro. R$ 660,00.
3 salas comerciais, 96m², 140m² e 160m², Rua Concei-
ção, centro.

OUTROS MUNICÍPIOS
São João do Triunfo - Oportunidade de Negócio Auto
Center, pronto para funcionar  R$ 360.000,00.

Casas com 2 dorm, sala, cozinha,WC, área de
serviço, vaga de estacionamento, churrasqueira -

vila rosa. R$ 130.000,00.

Audiência pública convocada
pela Comissão de Economia, Or-
çamento, Finanças e Fiscalização
da Câmara Municipal foi realiza-
da na terça-feira (13) para discus-
são dos dois projetos de lei que
dispõem sobre o Plano Plurianual
(PPA) para o período 2014-2017 e
sobre a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) para o ano que
vem. O que mais se evidenciou
na ocasião foi a apresentação de
emendas aos projetos pelos ve-
readores José Aílton Vasco (PTN)
e Mário Wieczorek (PP).

A Comissão que promoveu a
audiência pública, que é presidida
por Vasco, confirmou que estão
previstos nos projetos aplicações
de mais de 25% das receitas em
educação e 15% em saúde, con-
forme prevê a Constituição Fede-
ral. “Vale acrescentar que, além da
análise da Comissão Permanen-
te responsável pela avaliação dos
projetos de lei, tanto o PPA como a
LDO, seus respectivos anexos
passaram pelo crivo da assesso-
ria contábil e jurídica desta Casa”,
ressalta Vasco.

Das emendas apresentadas
para análise da Comissão de Eco-
nomia, Orçamento, Finanças e Fis-
calização, o vereador Mário
Wieczorek propôs que fosse inclu-
ída, tanto no PPA, como na LDO, a
destinação de R$ 100 mil para a
construção de calçadas nas ruas
do bairro do Rocio, de R$ 50 mil
para construção de estacionamen-
to para automóveis e motos junto
a praça Luiz Cavalheiro, no mes-
mo bairro, bem como a reade-
quação do logradouro público; de
R$ 30 mil para construção de pra-
ça com parquinho infantil no Jar-
dim São José, e, ainda, que sejam
feitos estudos pelo Executivo para
a instalação de usina de recicla-
gem junto ao aterro sanitário, na
localidade de Faxinal dos Silva.

O vereador José Aílton Vasco,




por sua vez, protocolou emenda
que destina R$ 60 mil no ano, em
parcelas mensais de R$ 5 mil,
para parceira com a Associação
Comunitária dos Agricultores de
Vileiros e Queimadas (ACAVQ)
para serviços de manutenção de
estradas rurais.

Votação
Na quinta-feira (15), os três

vereadores que integram a Co-

missão de Economia, Orçamen-
to, Finanças e Fiscalização reuni-
ram-se para emitir parecer e ava-
liar a relevância e viabilidade das
emendas sugeridas, para que na
próxima semana, em sessões a
serem realizadas na terça-feira
(20) e quinta-feira (22), aconteçam
as duas votações dos projetos do
PPA 2014-2017 e LDO 2014 de
Palmeira.






Mais de 2.500 pessoas, inclu-
indo a comitiva de representantes
do município de Palmeira, partici-
param na quarta (14) e quinta-fei-
ra (15), em Foz do Iguaçu, da 5ª
Conferência Estadual das Cida-
des, que discutiu as propostas do
Paraná para a Política Urbana e
para o Sistema Nacional de De-
senvolvimento Urbano. Participam
dos debates prefeitos, vereado-
res, deputados, representantes do
Poder Judiciário, do Ministério Pú-
blico, do Conselho Nacional das
Cidades (Concidades) e da soci-
edade civil organizada. As contri-
buições do Estado serão levadas
à Conferência Nacional das Cida-
des, que acontece em novembro,
em Brasília.

Realizada pelo Governo do
Estado, a Conferência Estadual

das Cidades foi aberta oficial-
mente na terça-feira (13), com a
presença do vice-governador do
Paraná e secretário estadual da
Educação, Flávio Arns; do secre-
tário estadual do Desenvolvimen-
to Urbano, Ratinho Junior, e do
diretor-presidente da Itaipu
Binacional, Jorge Samek, além de
representantes das entidades do
setor produtivo, da Caixa Econô-
mica Federal e dos conselhos de
Arquitetura e de Agronomia.

Arns defendeu um sistema de
desenvolvimento urbano focado
essencialmente nas pessoas. “A
maior riqueza que existe nas cida-
des é o ser humano. Quem muda
a cidade são as pessoas”, afirmou
o vice-governador. Para o secretá-
rio Ratinho Junior, é fundamental
que a política de desenvolvimento
urbano inclua a promoção da ci-
dadania e a contribuição dos mu-
nicípios para o desenvolvimento
nacional. “É nas cidades que se
constrói uma sociedade livre, jus-
ta e solidária”, afirmou Ratinho.

Municipais
O encontro discutiu as suges-

tões apresentadas à Política Ur-
bana e ao Sistema de Desenvol-
vimento Urbano feitas durante as
334 conferências municipais re-
alizadas em todo o Paraná.
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A escabiose (ou sarna) é causada por um ácaro parasita, transmiti-

da de uma pessoa a outra pelo contato direto. A sarna acomete
qualquer pessoa, independentemente de raça, idade ou hábitos de
higiene pessoal. A doença é caracterizada por uma coceira intensa,
principalmente à noite, na região do umbigo, axilas ou entre os dedos
das mãos.

A sarna forma pequenas crostas nas áreas mais quentes do
corpo: entre os dedos, atrás dos joelhos, atrás dos cotovelos,
nádegas, virilhas, umbigo e mamas. Nas crianças, acomete todo o
corpo – inclusive as palmas das mãos, as plantas dos pés e o couro
cabeludo.

Todas as pessoas que moram na mesma casa do portador da
sarna devem ser tratadas ao mesmo tempo, com medicamentos de
uso local ou oral – dependendo da orientação do dermatologista. As
roupas devem ser trocadas e lavadas diariamente.

Como a escabiose é transmitida?
O contágio normalmente ocorre através de contato direto com o

doente (inclusive relação sexual) ou contato indireto com vestimentas
ou roupas de cama usados por ele/ela.

Quais os sintomas ou sinais da sarna?
Após um período de incubação de cerca de 3 semanas, uma

erupção pruriginosa aparece nos dedos das mãos, punhos, mamilos,
axilas, genitália, área periumbilical e nádegas. Ela é caracterizada por
pápulas ("bolinhas") e lesões em túnel (lineares) de trajeto sinuoso,
às vezes pouco visíveis. Além disso encontramos também escoria-
ções (causadas pelo ato de coçar), infecções secundárias e nódulos
na bolsa escrotal ou no pênis. Em crianças, as lesões localizam-se
também no couro cabeludo, palmas das mãos e plantas dos pés.

Como é feito o diagnóstico?
Baseado na história de prurido noturno e nas lesões encontradas

nas áreas sugestivas, qualquer dermatologista é capaz de fazer o
diagnóstico clínico, que pode ser facilmente confirmado com um
exame direto do material raspado da pele do doente e examinado ao
microscópio.

Como é feito o tratamento?
Existem vários medicamentos de uso tópico que podem ser

utilizados no tratamento da escabiose. São soluções escabicidas que
normalmente devem ser diluídas e aplicadas à noite, no corpo todo do
indivíduo, por alguns dias. Não há necessidade de ferver roupas de
cama ou pessoais, pois o ácaro não sobrevive por muito tempo fora
do hospedeiro.

Existe também a possibilidade de tratamento com medicação oral
que deverá ser prescrita pelo seu médico.

Os sabonetes escabicidas não costumam ser eficazes e produ-
zem, em diversos casos, reações alérgicas que pioram o caso.

Todas as pessoas que residem na casa do doente devem ser
examinadas ou mesmo tratadas, às vezes com doses menores da
medicação.

Gestantes e lactentes não devem utilizar os mesmos medicamen-
tos que as outras pessoas acometidas por esta zoonose.

Advogados
associados








Fones: (42)

  3252-3195
       e 3252-3264
RuaVicente Machado,702

Palmeira – Paraná.









A frota de veículos que osten-
tam placas do município de Pal-
meira aumentou em 122 unida-
des na comparação entre os me-
ses de junho e julho, segundo
dados do Departamento de Trân-
sito do Paraná (Detran-PR), divul-
gados na quarta-feira (14). Acres-
cidas estas novas unidades à fro-
ta, em julho o número de veículos
registrados em Palmeira chegou
a 16.058 unidades, somados to-
dos os tipos. Com isto, a propor-
ção habitante por veículo está
muito próxima de dois para um.

A estatística da frota de Pal-
meira em julho mostra que total
de pouco mais de 16 mil veículos
registrados pelo Detran-PR no
município, os automóveis são
8.971, motocicletas e motonetas
somam 3.020, caminhonetes são
2.046, os caminhões são 1.232,
reboques e semi-reboques são
612, ônibus e micro-ônibus so-
mam 116 unidades e outras 61
unidades são veículos de outros
tipos classificados pelo órgão de
trânsito.

Os dados estatísticos do mês
de julho do Detran-PR mostram
que este ano, apenas nos sete
primeiros meses, a frota de Pal-
meira foi acrescida de 734 veícu-
los, o que dá uma média mensal
de pouco mais de 100 novos veí-
culos registrados a cada mês. A
continuar neste ritmo o número de
registros de veículos, até o final

do ano devem ingressar na frota
do município pelo menos mais
500 unidades.

Dificuldades
Não é à toa que no dia a dia da

cidade os motoristas encontrem
cada vez maiores dificuldades

para trafegar nas ruas centrais,
assim como para encontrar vagas
de estacionamento. O fluxo de trá-
fego fica mais lento e muitas ve-
zes até para, em especial nas
horas de pico, quando muitos ve-
ículos estão em circulação.
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No último domingo (11), a
atleta palmeirense Isabel
Cristina Corrêa Passoni partici-
pou da 14º etapa Curitiba do Cir-
cuito Sesc Caminhada e Corri-
da de Rua, que aconteceu no
Quartel General da 5ª Região
Militar, no bairro Pinheirinho, na
capital paranaense. Isabel reali-
zou a prova com percurso de 5
km em estrada de terra, em
21m29s, terminando em 1º lugar
geral feminino. No total 216 mu-
lheres competiram na prova com
percurso de 5 km.

O evento reuniu 1.994 parti-
cipantes e contou com três mo-
dalidades do circuito: corridas
de 5 km e 10 km e Caminhada



da Família, com percurso de 5
km. Competidores de 20 muni-

cípios do entorno participaram
da etapa.




Os atletas que representam
Palmeira em competições
intermunicipais receberam da
Prefeitura, através do Departa-
mento de Cultura e Esportes, kits
de uniformes completos para a
prática esportiva.

Foram beneficiados com os
materiais os atletas que praticam
futebol, vôlei, handebol e futsal, tan-
to masculino quanto feminino, em
cinco categorias de idade diferen-
tes. Os alunos das escolinhas de
futebol do município também re-
ceberam kit de treinamento com-
pleto, sendo cada kit composto por
camiseta, calção e meião.

“Estamos trabalhando para
que Palmeira seja novamente
respeitada nas competições es-
portivas fora do município. Mês
após mês temos trazido melho-
res condições para a prática es-

portiva na nossa cidade, desde as
escolinhas de futebol até os atle-
tas já formados. Os frutos já co-
meçaram a ser colhidos e temos

certeza que mais coisas boas vi-
rão em um futuro próximo”, rela-
tou o diretor de Cultura e Espor-
tes, Denis Sanson.
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A Copa de Futsal, promovida
pelo Departamento de Esportes de
Palmeira, teve sua segunda sema-
na de disputas.

Na quinta-feira (8) o Supremo
Gás/Farajala venceu o Mercenári-
os por 4 a 1 e o Juventus/Narf der-
rotou por 7 a 4 o Fanáticos. Na sex-
ta-feira (9) Os Xirú ganharam do
Benfica por 6 a 0 e o Supermerca-
do Triunfo perdeu para o Poliart/DK
por 4 a 1.

Na segunda-feira (12) o Garo-
tos da Baixada foi derrotado pelo

Desportivo, por 2 a 1, e o Juventude
Sport Club ganhou do Milan 8 a 2.
Na terça-feira (13) o Vila Vida per-
deu para o Turma do Didi por 3 a 0
e o News Boys/Mercado Zaleski
venceu o Real Bagi por 4 a 3.

Na quarta-feira (14) o Unidos da
Fé perdeu para o Fanáticos por 4 a 3
e o Absoluto derrotou o Os Piá da
Vila por 1 a 0. As partidas de quinta-
feira (15) foram realizadas após o
fechamento desta edição da Gazeta
de Palmeira e os resultados serão
publicados na próxima semana.

SUMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

M.M.C. CIESIELSKI MADEIRAS-ME, CNPJ 02.425.117/0001-42 torna públi-
co que irá requerer ao IAP, a Renovação da Licença de Operação para a
atividade de fabricação de compensados a ser implantada na Avenida Daniel
Mansani, 1570 – barracão A – Centro, Palmeira-PR.



 
 










Para pensar
Mantenha o seu equilíbrio. O

equilíbrio depende da serenida-
de da mente. Jamais se

aborreça nem se exalte. Não se
impressione com o que os

outros dizem. Caminhe para
frente, alegre e certo de que há

de vencer, por maiores que
sejam as dificuldades do

caminho.

14 anos
do teatro

A Companhia Impacto em
Cena, que tem a frente o

diretor Igor Moreira, completa
14 anos, e fazendo muito

sucesso. Depois do sucesso
nas apresentações em

Palmeira já está agendada
apresentação no dia 22, na

cidade de São Mateus do Sul,
com ingressos já esgotados.
E tem convites para apresen-

tações em Ponta Grossa,
Castro e região. Teatro é

cultura. Viva o teatro! E que o
sucesso continue.

Bingo na Vila Maria
Domingo é dia de passar a
tarde junto com os amigos

jogando bingo na Associação
da Vila Maria. Venha, traga uma
amiga e deixe a tarde divertida.

Notinha aos
 associados

Para tratar da alteração do
estatuto da sociedade e

assuntos gerais, o conselho
diretor da Juventude Atlética

Palmeirense convoca uma
assembleia Geral Extraordi-

nária, que está agendada
para o dia 15 de setembro.

Associado, agende também
essa data e não deixe de

participar.

Acesse
O jornal Gazeta de Palmeira

está online no endereço
www.gazetadepalmeira.com.br

e está sendo atualizado
diariamente com as notícias e

informações que você precisa.
Não perca a chance de ficar

atualizado! Acesse nosso site
todos os dias e fique por dentro

do que acontece em nossa
cidade e na região.

Arthur
Nosso pequeno e
lindo filinho, neste
dia 15 completou 2
aninhos. Nós, seus
pais, Gislaine e
Osiel Rodrigues,
estamos agrade-
cendo a Deus esse
presente maravilho-
so, que alegra o
nosso lar. Muitos
beijinhos e feliz
aniversário!

Ricardo
Parabéns, filho, pelo seu

aniversário, neste
domingo, dia 18. Você não

é mais um baby, agora
está ficando homenzinho e

nos dando muito orgulho.
Que Deus te abençoe. De
seus pais Helena e Milton

Borges e da mana Julia.

Homenagem
Felicidades para
Antonio Carlos
Carneiro pelo seu
aniversário. Pessoa
de bem, integro e
comprometido com
as causas sociais.
Que cada dia da
sua vida seja
abençoado,
retribuindo tudo o
que faz em beneficio
dos outros. Abraços
carinhosos de seus
familiares e amigos.

Carla
Gabriela
Que seu coração
esteja sempre em
festa, porque você é
um ser de luz especial
para nós. Feliz 12
anos neste dia 17.
Desejos de seus pais
Soeli e Carlos da
Silva e de seu irmão
Gabriel.

Formandos em Pedagogia
Pessoas grandes são aquelas que lutam por ideais. Hoje vocês fazem parte dessa formatura
no curso de Pedagogia da UFPR e, com essa conquista, abrirão novos horizontes em suas
vidas. Parabéns! Sucesso a todas!

Mãe
A vida nos
presenteou com
uma pessoa
maravilhosa como
você, que ensina
pelo saber, pelo
exemplo e pelo
amor incondicional.
Amamos você.
Feliz aniversário,
dia 21. Seus filhos
Vagner, Veridiana e
o esposo Osmair
Hass.

Pedagogia
Janinha Fontana, essa

força de vontade e a
persistência trouxeram

você até aqui. Parabéns
pela sua formatura no

curso de Pedagogia da
UFPR. Que esse sucesso

seja constante em sua
vida. Valeu, garota!

Parabéns para:
17 - Fabiane Jacoboski, Rosana
A. M. da Costa, Arildo José de
Souza, Rosangela Aparecida
Mendes, Ersilia Ribas, Jociana
Aparecida Alves de Siqueira,
Zita Schon Krambeck, Denise
Ferreira Rigoni, Carla Gabriela da
Silva, Luziane Kuhn. 18 - Dalton
Sanson, Erika de Freitas Mika,
Ernesto de Oliveira, Annemarie
Jahn, Rosa de Lurdes Malucelli,
Ricardo Brun Borges, Ricardo
Philipsen, Celso Bach, Letícia
Isabele Moreschi, Priscila A.
Schuhli, Manoel Teixeira Neto,
Eloir Tereza Karas, Marco
Aurélio Schamne, Rafael
Chemin, Célia Barão Nunes.
19 - Elisane Stalschimidt, Adriane
Bacila, André Luís Teixeira
Biscaia, José Roberto L.
Karmazin, Luiz Henrique de
Paula Ripka. 20 - Benedita
Braga, Antonio Breda, Juliana
Breda Delfrate, Francisco
Zeferino Breda, Dominik Janzen,
Joana dos Santos, Valdemir R.
Batista, Karise Fernandes
Stadler, Pablo Aurélio Klimiont,
Adelaide Heimbecher da Silva.
21 - Rosélia Barausse, Josiane
Martins Ferreira, Marcelo Leite,
Silvestre Feltrin, Felipe Kampa,
Celso Mayer, Sandra Eduarda M.
Batista, Lisete Stanski, Vera
Lucia Aracema Milbauer, Maria
Eva Hass, Diego Marcelo de
Oliveira, Fernando Kleine
Ribeiro, Luís Claudio Kapp,
Bianca de A. Leite, Luiz Aurélio
Schon Ripka. 22 - Antonio
Carlos Carneiro, Henrique Mehl
Hellmann, Paulo César Bacila,
Lucia Czelusniak Sanson,
Isadora Mayer, Hellen Dayana
Wansovicz, Wendel William
Gomes, Fabiola Chemin
Passoni, Egon Neuber, Silvia
Guimarães, Edson de Freitas,
Cassemiro Jacoboski, Ana
Maria C. Mansani Stelle, Dênis
Maksymowicz, Tharine C.
Morreira. 23 - Paulo Fernandes
Marins, Rose Mergner, André
Mayer Alves da Silva, Douglas
O. Schulli, Luciane Marins,
Ariane S. Ribas Leonardi, Clara
Emanuelle Klimiont, Celina Bach,
José Blaginski.

Clic
Descontração no clic da

jovem Millene. Ela
recebeu as felicitações

e carinho especial
neste dia 14 pela

estreia do seu
natalício. Que Deus te

abençoe, filha! Desejos
de seus pais Francisco

e Lucia.






  
(2ª a Sáb.) 7:00 - 9:15 - 14:00 - 17:45.
(Domingos e feriados) 9:15 - 18:30
(Campo Largo) - 09:15 - 17:45
 
(2ª a Sáb.) 6:55 - 8:00 - 9:15 - 12:00 -
14:00 - 17:45 - 19:30
(Domingos) 9:15 - 17:30 - 17:45 - 19:30


   
(2ª a Sáb.)  7:55 - 9:25 - 12:30 - 15:40  -
17:25 (20:30 até S. João do Triunfo)
(Domingo) 9:25 -13:30 -17:25 (20:30
até São João do Triunfo)
   
(2ª a Sábado) 12:45 - 19:15
(Domingo) 17:45

Adquira aqui passagens das empresas - REAL/REUNIDAS

GARCIA - OURO BRANCO - PRINCESA DO IVAÍ  E EUCATUR.





A Secretaria de Estado da
Saúde (SESA) divulgou na se-
gunda-feira (12) o 10º boletim
informativo da gripe em 2013.
Desde o início deste ano, foram
registrados 1.215 casos da do-
ença e 52 mortes no Paraná. No
município de Palmeira, segun-
do o boletim da SESA, foram

confirmados 15 casos, mas ne-
nhum óbito em decorrência da
gripe.

Das 15 amostras positivas
de infecção pelo vírus Influenza
no município, sete foram pelo
tipo A(H1N1), dois pelo A(H3) e
seis pelo Influenza B. Na área
de abrangência da 3ª Regional

de Saúde, Palmeira tem o ter-
ceiro maior número de casos
confirmados, atrás somente de
Ponta Grossa e Castro.

Somente neste ano, das
5.481 amostras analisadas pelo
Lacen-PR, apenas 22% foram
confirmadas para algum tipo de
gripe (Influenza).




A Casa Schamne (nome d a
antiga Loja do Amílton) será apre-
sentada aos palmeirenses nes-
te sábado (17), a partir das 8h30
e até as 18 horas, com diversas
atrações para quem participar da
festa de reinauguração. Uma das
atrações é o sorteio de 15 vales-
compras, cinco no valor de R4
100,00 e dez no valor de R$ 50,00.
Para participar do sorteio, basta
preencher o cupom.

A festa de reinauguração terá
também diversão para as crian-
ças, com cama elástica, piscina
de bolinhas e distribuição de al-
godão-doce.

A nova Casa Schamne tem
área quatro vezes maior, com
seis seções oferecendo os mais
diversificados produtos: caça,
pesca, camping e churrasco;
papelaria; ferramentas; utilida-
des domésticas; presentes (do
básico ao sofisticado); e brin-

quedos, em um andar inteiro de
muitas opções para alegrar as
crianças.

Presente em Palmeira há 63
anos, a Casa Schamne mantém
a tradição construída ao longo de

três gerações da família com mui-
tas novidades para o público. O
convite é para que todos compa-
reçam à festa de reinauguração,
neste sábado, e conheçam as no-
vas instalações.






  






PRODUTO MÍNIMO MÁXIMO
Feijão de cor (saca 60 Kg)           140,00    160,00
Feijão preto (saca 60 Kg)  135,00    160,00
Milho (saca 60 Kg)   18,00     21,00
Soja  (saca 60 Kg)   58,00     63,00
Trigo  (saca 60 Kg)   50,00     52,00
Erva-mate folha (arroba)   13,50             16,00
Suíno tipo carne (Kg)    2,60      2,85
Boi (arroba)   98,00     99,00
Vaca (arroba)   90,00     92,00



No sábado (10), aconteceu o 11º Encontro de Jovens Cooperativistas
na sede da Cooperativa Bom Jesus, na Lapa. O encontro reuniu 363
jovens dos 12 entrepostos da cooperativa em um dia com diversas
atividades preparadas especialmente para esse grupo. Os jovens
foram recepcionados com café da manhã e a partir das 9h30 acom-
panharam a explanação do presidente da Bom Jesus, Luiz Roberto
Baggio, sobre gestão, saúde financeira e organizacional da coopera-
tiva. Além desses temas também foram abordados diversos outros
temas ligados ao desenvolvimento agropecuário nacional e interna-
cional. Depois, quem assumiu a palavra foi o palestrante Eliseu
Felipe Hoffmann, que abordou temas como a sucessão familiar, o
engajamento e a importância dos jovens nas questões familiares e
da propriedade. Durante a tarde, os jovens foram divididos em
equipes, cada entreposto era uma equipe, e a brincadeira começou.
Durante três horas foi desenvolvida uma divertida gincana onde
todos puderam participar e ajudar a sua equipe vencer as diversas
atividades que foram propostas.


O clima chuvoso em junho e as fortes geadas da segunda quinzena
de julho prejudicaram principalmente as lavouras de trigo, café e a
segunda safra do milho, no Paraná. Os prejuízos representam R$
1,26 bilhão. O Departamento de Economia Rural (Deral), da Secreta-
ria de Estado da Agricultura e do Abastecimento, apontou que a
geada do fim de julho, considerada a mais rigorosa desde 2000,
reduziu a produção em 33% da lavoura de trigo e 8% da segunda
safra de milho. O maior estrago das geadas ocorreu na cultura do
café, que teve comprometido cerca de 62% das lavouras para a safra
de 2014. Outro fator que também influenciou parcialmente esses
números foi a seca durante em abril e maio na região Norte do
Paraná, que também acabaram afetando e retardando em parte a
produtividades das plantações. Os agricultores paranaenses espe-
ravam colher mais de 38,3 milhões de toneladas de grãos, somadas
as três safras – de verão, outono/inverno e de inverno. Na avaliação
do Deral com as geadas esse valor deve ficar em torno de 36,3
milhões de toneladas.


Foi realizada na terça-feira (13), na pista de julgamento da 13ª
Agroleite, em Castro, a primeira a avaliação nacional da raça
Simlândes, nova raça sintética, criada recentemente, a partir do
cruzamento de Simental e Holandês. O julgamento, que ocorreu com
a presença do governador Beto Richa, foi realizado por um juiz
internacional, que veio da Áustria diretamente para o evento. A faixa
de campeã foi colocada no animal vencedor pelo governador. Para o
evento, também esteve presente o presidente nacional da Associa-
ção Brasileira de Criadores das Raças Simental e Simbrasil
(ABCRSS), Alan Fraga. Segundo ele, a raça vem sendo desenvolvida
há quatro anos, e a região é pioneira em sua evolução.




A nova fábrica de bebidas da
Ambev em Ponta Grossa deve au-
mentar a demanda pela cevada
para produção de cerveja, o que
irá fomentar o cultivo do produto na
região dos Campos Gerais, incen-
tivando o plantio por mais produto-
res e tornando o mercado mais
rentável. Palmeira, que é o municí-
pio que mais produz cevada entre
os que integram a regional de Pon-
ta Grossa da Secretaria de Estado
da Agricultura e Abastecimento,
deve ter aumentado o número de
produtores interessados em forne-
cer à indústria cervejeira.

A produção de cevada em Pal-
meira na safra de 2012 chegou a
8.500 toneladas, movimentando
um valor bruto de R$ 4,9 milhões.
Em comparação com a safra de
inverno de 2011, houve uma dimi-
nuição na produção de mais de
100%, uma vez que naquele che-
gou a 20.400 toneladas em 6 mil
hectares de área cultivada, com
movimento bruto de valor próximo
a R$ 9,9 milhões.

Dificuldades na comerciali-
zação da cevada, naquele ano,
desestimularam os produtores a
investir no cereal, ocasionando re-

dução de área plantada e produ-
ção na safra seguinte. Com a de-
manda da Ambev, a produção de
cevada deve ser retomada, fazen-
do com que volte a ser a principal
cultura de inverno no município de
Palmeira, posto ocupado pelo tri-
go na safra de 2012.

Nos municípios da Regional
da SEAB, na safra de inverno de
2012 foram cultivados pouco mais
de 11 mil hectares com cevada,
cereal, segundo dados do Depar-
tamento de Economia Rural (Deral)
contidos na pesquisa do Valor Bru-

to da Produção Agropecuária
(VBPA), divulgados no último mês
de julho.

Crescimento
A Ambev trabalha com a previ-

são de que a produção deva cres-
cer 20% ao ano, o que represen-
taria na atual safra de inverno algo
em torno de 44 mil toneladas. Já
para a próxima safra, em 2014,
com a unidade em funcionamen-
to, a produção de cevada nos mu-
nicípios da Regional da SEAB de
Ponta Grossa poderia chegar a 53
mil toneladas.









O vice-governador e também
secretário de Educação do
Paraná, Flávio Arns, visitou colé-
gios estaduais de Palmeira no fi-
nal da tarde e na noite de quinta-
feira (8) e a Escola de Educação
Especial da Associação de Pais
e Amigos dos Excepcionais
(APAE) na manhã de sexta-feira
(9). Na comitiva estavam também
representantes do Núcleo Regi-
onal de Educação de Ponta Gros-
sa. O secretário foi recebido pe-
los diretores, professores e fun-
cionários dos estabelecimentos
visitados.

A visita aos colégios começou
pelo Amadeu Mário Margraf, no
bairro do Rocio 2, já no final da
tarde de quinta-feira. Depois, o
secretário e comitiva estiveram no
Colégio São Judas Tadeu, no cen-
tro da cidade, no Colégio Agríco-
la Estadual Getúlio Vargas e no
Colégio Estadual Dom, Alberto
Gonçalves. Arns recebeu informa-
ções sobre o funcionamento e es-
trutura dos colégios e falou so-
bre ações do Estado visando
melhorias no sistema e nas ins-
talações físicas.



Na manhã de sexta-feira, o
secretário esteve na Escola de
Educação Especial da APAE, no
bairro do Rocio. Ele foi
recepcionado com um café de
manhã, percorreu as instalações
da escola e falou sobre o risco às
escolas especiais caso seja apro-
vado o Plano Nacional de Educa-
ção (PNE) com as alterações pro-
postas pelo senador cearense

José Pimentel. Arns disse não
acreditar que isto aconteça, mas
cobrou mobilização da socieda-
de em defesa da educação es-
pecial ofertada pelas APAEs em
todo o Brasil.

Ainda durante a quinta-feira,
o secretário esteve visitando es-
colas e colégios nos municípios
de Porto Amazonas e São João
do Triunfo.




O Colégio Estadual São Judas
Tadeu recebeu a visita do vice-
governador e secretário de Edu-
cação, Flavio Arns, que estava
acompanhando da professora
Maria Isabel Vieira, chefe do Nú-
cleo Regional de Educação de
Ponta Grossa. A visita foi
prestigiada por representantes de
todos os segmentos da escola:
professores, funcionárias, alunos,
pais de alunos, equipe pedagógi-
ca, integrantes da APMF, do Grê-

mio Estudantil, do Conselho Es-
colar e Direção.

O Colégio atende uma cliente-
la de 800 alunos, com ensino fun-
damental nos períodos da manhã
e tarde, ensino médio pela manhã
e curso de espanhol à noite. Na
direção está a professora Elizete
Hornes Stall, a qual fez solicitações

ao secretário, incluindo o reco-
nhecimento do ensino médio,
construção de laboratório de Bio-
logia, Física e Química, adequa-
ção do prédio para a acessibili-
dade de alunos com dificuldade
de mobilidade, melhorias na en-
trada do prédio, construção de
muro, entre outras.

SÚMULA DE
REQUERIMENTO DE

LICENÇA PRÉVIA
A empresa ZT Madeiras Palmeira
LTDA-ME, torna público que irá re-
querer ao IAP, a Licença Prévia
para a atividade de Indústria e
Comércio de Cavacos e
Biomassa (picador), estabe-
lecida no Município de Palmeira-
PR, à Rua Alberto Klas, s/nº, Dis-
trito Industrial, CEP 84130-000.





Rua Jesuíno Marcondes, 567

CRECI Nº  03513-J

VENDE
CASAS/APARTAMENTOS

Casa de Alvenaria com 68,25m², lote com
362m², casa com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem com lavanderia, localiza-
da na Colônia Francesa, próximo ao Parque
dos Franceses.
Casa de Alvenaria com 4 quartos (1 suíte),
sala/copa, cozinha, 1 banheiro, sala, 1 cozi-
nha, 1 banheiro, garagem para 3 carros com
lavanderia e Churrasqueira, rua Querubina M.
de Sá, próximo ao Rotary Club. R$ 400.000,00
(financia CEF).
Casa de Alvenaria com 88,98m², lote com
450m², casa com 3 quartos, 2 banheiros, sala,
copa, cozinha, garagem e lavanderia fechada
com churrasqueira, localizada no Jardim
Christine. R$ 190.000,00 (financia CEF).
Casa de Alvenaria (1 ano de uso) com
78,33m², com 3 quartos, sala, cozinha (com
móveis sobre medida), banheiro, área de ser-
viço, lote com 18x26 (468m²), localizado na
Vila Mayer. R$ 240.000,00 (financia CEF).
Sobrado Central, com 4 quartos (1 suíte),
sala/copa, 1 banheiro, 1 lavabo, cozinha, área
de serviço e 2 vagas de garagem, localizado
no centro, próximo CEDAG (financia).
Casa de Alvenaria com 150m², com 3 quar-
tos (1 suíte), sala, cozinha, banheiro, gara-
gem com 1 quarto e 1 banheiro e churrasquei-
ra, lote com 316,98m². Localizada no Núcleo
Tibagi. R$ 180.000,00 (financia CEF).
Casa de Alvenaria com 2 quartos, banheiro,
sala, cozinha/copa, garagem para 2 carros com
lavanderia e quarto externo na garagem, lote
com 242m², casa com 120m² construídos,
Av. 7 de Abril, 1.650. R$ 280.000,00 (financia).
Casa de Alvenaria (2 anos de construção)
com 70m², 3 quartos, sala, copa, cozinha e
banheiro, lote com 288m² (esquina), Rua
Henrique Stadler (Vila Rosa). R$ 170.000,00
(financia CEF).
Casa de Alvenaria com aproximadamente
50m², com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
lote com 144m², localizada no Jardim Bela
Vista. R$ 95.000,00 (financia CEF).
Casa de Alvenaria com aproximadamente
115m², lote com 360m² (15x24), com 3 quar-
tos, sala, cozinha, banheiro garagem fechada
e lavanderia, localizada na Rua Eurides Teixeira
de Oliveira, Vila Rosa. R$ 190.000,00.
Casa de Alvenaria a concluir internamente
com 144m², lote com 288m², com 3 quartos,
2 banheiros, sala, cozinha, garagem, área de
serviço, à Vila Bugay. R$ 120.000,00 (não
financia).
Casa de Alvenaria com 3 quartos, sala, co-
zinha, banheiro e área comercial, lote plano
com 339,90m², com 12m de frente, Rua D.
Alberto Gonçalves, próximo Mercado Triunfo,
boa localização para construção comercial.
R$ 200.000,00.

VENDE LOTE
Lote com 2.353m², com 19,50m de frente
para a Rua Conceição e fundos com 19,50m,

fazendo frente para a Rua Jesuíno Marcondes,
lote plano e com excelente localização comer-
cial e com possibilidade de uso para condomí-
nio residencial, documentos ok. Valor de ven-
da R$ 950.000,00.
Lote na Vila Militar com 420m² (14x30), mu-
rado, à Rua Luiz Capraro. R$ 160.000,00
(financia).
Lote com 288m² (12x24), localizado à Rua
Francisco Sinque Ferreira, Vila Rosa. R$
100.000,00 (financia).
Lote com 360m² (12x30) localizado no
Loteamento Wola Brudzynska (centro). R$
140.000,00 (financia).
Lote com 486m² (18m de frente) localizado no
Loteamento Wola Brudzynska (centro). R$
160.000,00 (financia).
Lote central com aproximadamente 400m²
(10x40), a desmembrar, Rua Cel. Alípio do
Nascimento, próximo Loja Hawai. R$
230.000,00.

ÁREA RURAL
Chácara com 1 alq. e 2L (25.526m²) localiza-
da no Faxinal dos Quartins com frente para o
asfalto da PR 151, próximo ao Posto Gugu,
contendo uma casa em alvenaria com +/- 180m²
com 3 quartos, 2 banheiros, coz/copa, sala,
lavanderia/despensa com churrasqueira, com
água encanada, um poço, uma nascente e
com 2 açudes prontos. R$ 250.000,00.
Área com aproximadamente 5 alq. ao lado do
Núcleo Rocio II, área ideal para loteamento.
R$ 1.780.000,00.
Área com 2 alqueires e 5L, localizada no Rincão
do Coxo, 1 alq. Mecanizável e com 1.300 pés
de Eucalipto (1 ano), ótimo acesso, escritura
e registro ok, R$ 120.000,00.

ALUGA RESIDENCIAL
Casa madeira, 2 quartos, sala, cozinha, ba-
nheiro e cobertura para carro, à Rua Gibran
Bacila, 13, Vila Rosa. R$ 500,00.
Casa alvenaria, 3 quartos, sala, copa/cozi-
nha com churrasqueira, área de serviço e ga-
ragem, toda mobiliada, Farajala Bacila. R$
700,00
Casa madeira 2 quartos, copa/cozinha, ba-
nheiro e lavanderia, cobertura para carro, Vila
Maria. R$ 380,00.
Casa madeira, 3 quartos, 2 salas, cozinha,
banheiro, cobertura para carro, à Av. Daniel
Mansani, 341. R$ 550,00.
Casa de madeira 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, cobertura para carro, Daniel Mansani,
445. R$ 480,00.
Casa alvenaria com 3 quartos, sala, cozinha
e banheiro, localizada no Papiros, R$ 550,00.

ALUGA COMERCIAL
Sala Comercial com banheiro a Rua Concei-
ção, 632 (sobreloja do banco Sicredi).
Sala Comercial com banheiro, à Rua Teófilo
J. de Freitas, 348, próxima ao Posto Pianowski.
Sala Comercial com 65m², com banheiro e
cozinha, imóvel com possibilidade de alteração
da fachada, Praça Mal. Floriano Peixoto, próxi-
mo a Prefeitura Municipal. R$ 1.800,00 e IPTU.

www.monjoloimoveis.com.br

** os valores de aluguel apresentados são líquidos, já com
bonificação de pontualidade para pagamento em dia.

- Financiamento Habitacional; - Empréstimo Consignado (INSS,
  Aposentados e pensionistas, Paraná Previdência, Prefeitura,
  RPPS, Empresas Conveniadas); - Aberturas de contas para pessoa
  física; - Cartão de Crédito; - SAF (Seguro de Assistência Funeral).
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Com 20 anos de atuação em Palmeira, a NARF comemorou a
data apresentando um novo conceito em sua loja, na praça Mare-
chal Floriano Peixoto. A principal delas é mostrar para a população
de Palmeira que a “NARF tem de tudo". A NARF MODAS tem linha
de vestuário e calçados, a NARF PET tem uma variada linha de
produtos para animais de estimação e a NARF CASA E JARDIM
tem produtos e utilidades domésticas e para jardinagem. Também
mantém a sua já conhecida linha de produtos agropecuários.

A NARF nasceu de dois sonhos de Sérgio Belich. Primeiro o de
morar em Palmeira e o segundo de abrir o próprio negócio. “Decidi
por uma loja agropecuária porque era dentro da área que eu gosta-
va. Então convidei meu irmão Jorge para ser sócio, ele aceitou,
mas como ele já trabalhava na empresa Francisco Cherobim &
Filhos tive que tocar a loja sozinho, apenas com um colaborador,
que era o Fábio Ribeiro”, conta Sérgio.

No início, a NARF vendia apenas rações para grandes animais.
Aos poucos a variedade de produtos foi aumentando, porém o tra-
balho exigia de Sérgio fazer as compras, atender os clientes, car-
regar e fazer entregas com o caminhão. Depois de um dia todo de
trabalho na loja, Sérgio ia para Curitiba, onde cursava a faculdade
de Administração até as 23 horas, para só então ir para casa, em
Curitiba, onde morava com a esposa e a filha. No outro dia, as 6
horas, voltava para Palmeira para um novo dia de trabalho na NARF.

Sérgio conta que no início contou com um apoio muito grande
do avô, Francisco Cherobim, que foi um grande incentivador. Inclu-
sive, o nome da loja NARF é uma homenagem a ele, ou seja FRAN,
das primeiras letras do nome Francisco ao contrário.



No ano de 2000 foi construída a nova loja, em área ao lado do
primeiro endereço da NARF. Depois, em 2001, o pai ingressou na
sociedade com Sérgio e Jorge, quando foi possível ampliar ainda
mais a loja, sempre com o objetivo de prestar um melhor atendi-
mento aos clientes e aumentar a variedade dos produtos.

Em 2009, o outro irmão, Luiz Francisco, também se transforma
em sócio, começando o atendimento veterinário e banho e tosa,
ampliando assim as atividades da empresa.

Hoje, a NARF conta com 20 colaboradores que trabalham dire-
tamente na empresa e os quatro sócios. Os irmãos Sérgio, Jorge e
Luiz Francisco exercem funções administrativa, financeira e
operacional, respectivamente, e o outro sócio, o pai, trabalha como
engenheiro civil em Curitiba, na empresa J.Malucelli.

Por ocasião dos 20 anos da NARF, a empresa agradece a todos
os amigos, funcionários e clientes pela amizade, confiança e apoio
ao trabalho que se fortalece a cada dia, consolidando-a como refe-
rência no setor em Palmeira e região.

Informe publicitário









A Polícia Militar de Palmeira
recuperou um veículo Parati na
tarde de terça-feira (13), que es-
tava abandonado na estrada
vicinal de Papagaios Novos. A lo-
calização do veículo foi feita gra-
ças a uma denúncia anônima re-
cebida no final da manhã.

No local os policiais consta-
taram que a Parati estava com
alguns vidros quebrados, sem ro-
das e o motor também havia sido
retirado pelos criminosos. O veí-
culo, placas GEN-1011, havia
sido furtado no último dia 3, na
avenida Sete de Abril. 




Durante a última semana
dois veículos que estavam esta-
cionados em frente às residênci-
as de seus respectivos donos,
foram abertos e tiveram objetos
furtados de seu interior.

A primeira ocorrência aconte-
ceu na madrugada de domingo
(11), quando dois indivíduos fur-
taram o som de uma Saveiro que
estava estacionada na avenida
Sete de Abril, em frente a residên-

cia do proprietário. A Polícia Militar
foi acionada e, durante o desloca-
mento, avistou os dois indivíduos.
Eles empreenderam e foram per-
seguidos a pé pelos policiais, que
realizaram a apreensão de G.A.M.,
de 16 anos, além de recuperam o
objeto furtado. O outro autor do
crime não foi localizado.

Na noite de segunda-feira (12)
a Polícia Militar foi novamente aci-
onada para atender a caso seme-
lhante. De acordo com o
solicitante, sua esposa deixou o
carro estacionado em frente à re-
sidência desde as 17 horas, e por
volta das 22 horas, quando foi re-
colher o veículo, percebeu que o
mesmo estava aberto e sua bol-
sa, com pertences e documentos,
havia sido furtado.



Na noite de sexta-feira (9) a Polícia Militar se deslocou até a praça
Marechal Floriano Peixoto, após receber várias denúncias relatando que
um indivíduo conduzia uma motocicleta em cima da calçada, oferecen-
do riscos aos pedestres. Os policiais foram até o local e visualizaram o
acusado em movimento, que ao avistar a viatura, estacionou a moto e
deslocou-se a pé nas imediações. O condutor foi abordado e identifica-
do como J.G.N., de 21 anos, que não possui CNH. Ao receber ordem
para entregar a chave da motocicleta, o mesmo desobedeceu. Diante
dos fatos o condutor e motocicleta foram encaminhados ao pelotão,
onde J.G.N. passou a desacatar e ameaçar a equipe policial. Após
receber voz de prisão, J.G.N. resistiu com força física, através de chutes
e socos, sendo contido e encaminhado à 40ª Delegacia.


A Polícia Militar foi solicitada na manhã de sábado (10), na rua Jesuíno
Marcondes, devido ao fato do indivíduo D.D.S., em virtude de uma
dívida trabalhista, ameaçar de agressão o solicitante. De acordo com
a vítima, D.D.S. compareceu em sua residência e, após realizar
ameaças, passou a agredi-lo fisicamente, causando algumas lesões.
Equipe no local conduziu as partes envolvidas para a Delegacia para
demais providências.


De acordo com uma solicitação anônima na madrugada de domingo
(11), o alarme de um salão de beleza, localizado no cruzamento da
avenida Sete de abril com a rua Coronel Pedro Scherer, estava dispara-
do e que de seu interior saíram dois indivíduos. A PM foi até o local e
constatou que a janela do banheiro estava arrombada. Durante
patrulhamento nas redondezas os policiais visualizaram um indivíduo
com características físicas semelhantes as repassadas na denúncia.
Ele foi abordado e identificado como A.I.S., de 20 anos. Logo após os
policiais vistoriaram um terreno baldio e localizaram o televisor furtado.


Durante patrulhamento na noite de domingo (11), na rua Dom Alberto
Gonçalves, policiais militares avistaram uma motocicleta em atitude
suspeita. Ao tentar realizar a abordagem, o condutor iniciou fuga e
prosseguiu por aproximadamente 15 quadras. Na esquina das ruas
Dom Alberto Gonçalves e Nossa Senhora do Rocio, os PMs consegui-
ram abordar a motocicleta Honda CG 125, de cor branca, conduzida por
J.S.G., de 19 anos o qual não possui CNH ou permissão para dirigir. Na
garupa estava a J.R. R.L., de 18 anos. A equipe policial notificou e
recolheu a motocicleta, além de conduzir J.S.G até a 40ª Delegacia para
realizar Termo Circunstanciado por direção perigosa, pois na tentativa
de fuga o condutor avançou preferenciais, colocando em risco a vida
das pessoas que transitavam pela via.
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Na manhã de terça-feira (13)
a Polícia Militar Ambiental foi acio-
nada para atender denúncia de
caça de aves silvestre na locali-
dade de Rincão do Coxo, em Pal-
meira. Durante o patrulhamento
os policiais abordaram J. B. S., de
41 anos, e ao realizar busca pes-
soal foram encontrados dois car-
tuchos de espingarda calibre 36
deflagrados. Ao ser questionado
sobre a arma, J.B.S. relatou que a
mesma estava na sua residência.

Na busca domiciliar foram en-
contradas uma espingarda mar-
ca Rossi, calibre 36, um pistolão
marca Boito, calibre 36, com nu-
meração raspada, e um cinturão
contendo 23 cartuchos intactos e
seis deflagrados. Diante do fato,
J.B.S. recebeu voz de prisão e en-
caminhado para a 40ª Delegacia
de Palmeira, onde foi lavrado o fla-
grante. A pena por posse de arma



de fogo sem registro é de reclu-
são de dois a quatro anos e por

estar com numeração suprimida
é de reclusão de três a seis anos.




Por volta de 16h30 de terça-
feira (13),  a Pol íc ia Mi l i tar
Ambiental recebeu denúncia
que informava sobre uma dre-
nagem de banhado com aterra-
mento de embalagens e agro-
tóxico para auxiliar na drena-
gem do terreno, na localidade
de Benfica. A equipe policial foi
até o local e encontrou o dano
relatado, conduzindo, logo em
seguida, os três funcionários da
fazenda até a Delegacia de Po-
lícia Civil de Palmeira para pres-
tarem esclarecimentos.

Um Inquérito Policial foi ins-
taurado para apurar o crime
ambiental. A pena por disposição
ou uso inadequado de embala-
gens de agrotóxicos é de um a
quatro anos de reclusão, e por
danificar áreas de preservação
permanente, são de detenção de
uma a três anos e multa.

O Batalhão de Polícia
Ambiental, através do Posto de
Polícia Ambiental de Vila Velha
realiza diversas ações de pre-
venção e combate aos crimes
ambientais na região dos Cam-
pos Gerais.  Denúncias sobre
crimes ambientais podem ser
realizadas através dos telefones
(42) 3228-1581 ou pelo email
bpambfv-vilavelha@pm.pr.gov.br.






  
A farmácia Conceição 3 assume o plantão ao
meio-dia de sábado (17) e vai até as 22 horas da
próxima sexta-feira (23). A farmácia tem endereço
na rua Conceição, 193, e o telefone 3252-7647.

Em um período de apenas
três dias, o Corpo de Bombei-
ros foi solicitado para atender
três ocorrências envolvendo co-
lisões entre carros e motocicle-
tas. Em dois casos os conduto-
res dos automóveis fugiram
sem prestar socorro.

A primeira colisão foi entre
um veículo Gol e uma motoneta
Sundown Web, no cruzamento
das ruas Vicente Machado e Pa-
dre Camargo, no início da tarde
de quinta-feira (8). O condutor
do automóvel, de cor bege, fu-
giu do local, enquanto Valdeli
Barginski, condutora da moto,
foi atendida pelo Corpo de Bom-
beiros e encaminhada para
atendimento médico no hospi-
tal Madre Tereza de Calcutá. A
equipe da Polícia Militar foi até
o local e realizou os levanta-
mentos dos dados para a con-
fecção do Boletim de Acidente.

No final da tarde de sexta-fei-
ra (9), a colisão entre a Fiorino,
placas AGV-5515, conduzida por
Adão Batista de Freitas, e a
Honda Bross 150, placas ASH-
8316, pi lotada por Celso
Vantroba Junior, aconteceu no
cruzamento da avenida Sete de
Abril com a rua 15 de Novem-
bro. O condutor da moto sofreu
ferimentos leves, recebeu aten-
dimento pré-hospitalar e foi en-
caminhada à Santa Casa de
Palmeira.

No início da noite de sábado
(10), Joalmar dos Santos, que
conduzia uma Honda CG, pla-
cas AGQ-9368, sofreu
ferimentos leves e foi encami-
nhado ao Hospital Santa Casa.
A colisão aconteceu na rua 15
de Novembro, na praça Mare-
chal Floriano Peixoto.O condu-
tor do automóvel fugiu do local,
sem prestar socorro.
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